

## Fête du 100<sup>ème</sup> jour

A l'occasion de cette fête, les classes de CE2, CE1 et la classe ULIS ont confectionné des muffins aux pépites de chocolat.

En tout, nous avons cuit 100 + 39 muffins, qui ont ensuite été répartis entre nos apprentis cuisiniers.



avant cuisson



avant dégustation 🍴

**Vendredi 5 avril**, jour du **100<sup>ème</sup> jour**, défis mathématiques, ateliers jeux avec 100 pièces, réalisation de 100 dessins ... furent organisés.

Une journée festive, appréciée par tous les élèves !